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PETSの報告 次期会長  山　田　喜　広　会員

「イニシエーションスピーチ2nd」 氏　房　信　明　会員
自己紹介
　昭和23年6月生まれの今年で76歳になります。住所は、岡山市南区浦安南町に住んでいま
す。岡山生まれの岡山育ちです。家族は、私と家内と長女、長男の四人家族です。現在は、子
供二人とも結婚して岡山市内に住んでいます。仕事は、昨年まで株式会社コクエイの社長を
しておりました。今年から会長職に就いております。
会社紹介
　会社は、昭和51年9月に設立いたしました。住所は、岡山市南区浦安南町に事務所、倉庫を置いております。
既存の事務所、倉庫が環状線道路新設の為に立ち退きになり移転しました。創業時は、住宅設備機器の販売を
主力事業にしておりました。現在は、地盤改良工事、土木、不動産事業を行っています。売上の8割以上は、地盤
改良部が占めております。一般建築物の地盤改良工事はもとより、独自の認定工法での大口径翼を取り付けた
鋼管杭を使用して避難塔・大型タンク・火力発電所・無溶接パイプラック等の特殊施設の補強工事を県外各地で
施工しております。不動産部では、自社開発した分譲宅地をハウスメーカー、一般客に販売しています。
ロータリークラブ歴の紹介
　入会は平成22年の11月に入会しました。スポンサーは川西会員で御座います。以前よりの知り合いでありました
が、不動産部の取引を機にお誘いを受けて入会しました。それ以来ロータリークラブの活動はもとより公私共に大
変お世話になっております。ロータリーでの思い出の一つとしましては、京都朱雀RCの交流会に行ったときに信楽
焼きの湯呑茶碗を作る体験をする事が出来ました。後日完成品を送って頂きました。思った以上の出来だったの
で記念に自分の部屋に飾っています。又、ロータリー活動では、S.A.A.、副S.A.A.、職業奉仕委員等の経験をさせ
て頂きました。これからもロータリーの基本となる例会出席率の向上、スマイルでの貢献をしていきたいと思ってい
ます。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　31名
欠席者数　17名 出 席 率　65.96％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（伸），久松，堀川，加茂，（岩本），鴨井，菅，三宅，新山，
　　　　　岡村，田原，竹本，横山，吉田

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・2011年3月11日14:46頃に発生しました東日本大震災から今日で13年が経ちました。改めて
東日本大震災により犠牲となられた皆様のご冥福をお祈り申し上げます。その1ヵ月後の4月
10日には当クラブの20周年記念式典・祝賀会を予定しておりましたが、祝賀会を中止し、そ
の予算を義援金としました。
そして、30周年の年には新型コロナ禍の中、やむを得ず記念式典・祝賀会を1年延期することとなりました。40
周年は何事もなく、平和に迎えることが出来ることを願っています。
・社会奉仕事業の一環として、井川会員を特定非営利活動法人子どもシェルターモモに理事として派遣してお
りますが、この5月末の任期満了をもって退任されることを、当クラブの理事役員会でも承認いただきましたので、
報告いたします。山田次期会長、藤岡次期社会奉仕委員長のお考えである「全員で汗を流す奉仕活動」か
ら外れていること等が理由です。井川会員のご活躍を会員の皆さんへ十分な報告が出来ていなかったことは
私自身反省すべき点ですが、改めて今までの井川会員のご尽力に深く感謝申し上げます。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① １、２月度 社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
② 3月30日㈯実施の「王子が岳ブロギング・岡山北西RC合同清掃活動のお知らせ」を配付し
ておりますのでご参加くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会終了後１３：3０より4F「櫻の間」において「第4回被選理事役員会」が開催されます
ので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

④ 3月17日㈰岡山プラザホテルにて第8・第9グループ インターシティ・ミーティング（IM）が開催されます。参加予定
の皆様、よろしくお願いします。

⑤ 岩本会員よりお申し出のありました出席免除申請は前回の理事役員会にて承認されたことをご報告いたします。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 川本さん、確定申告の繁忙期の中、ご出席ありがとうございます。
森本幹事 : ファジアーノ岡山がJ2リーグ、首位に浮上しました。このままJ1へ。頑張れファジアーノ。
氏房会員 : 今日イニシエーションスピーチ2ndの順番が回ってきました。カンニングペーパーを見ながら話しますので宜しく。
平松会員 : 山田喜広次期会長によるPETSの報告、ならびに氏房信明会員の内部卓話に感謝申し上げます。
西岡会員 : 昨日山田さん、お疲れ様でした。入江さん、ありがとうございます。
川西会員・高橋会員 : 先週の8日㈮～9日㈯の二日間、京都朱雀RCと岡山北西RCとの合同交流会の下見に、私と

高橋会員にて行いました。1日目、西条酒蔵通り・広島平和記念資料館・原爆ドーム。2日目、フェリーで
宇品港より（江田島）切串港に渡り海上自衛隊第1術科学学校、その後、呉市宝町の大和ミュージ
アム・鉄のくじら館を視察してきました。高橋会員から今までより一番内容がよいのではと評価してい
ただきました。会員の皆様楽しみにしておいてください。高齢者ですが精一杯おもてなしをさせて頂き
ます。早めに参加・不参加をお願いします。ホテルと食事の手配があります。

末吉会員 : お祝いを頂きましてありがとうございました。
仲田会員 : 今年度も無事に決算を終えたのでスマイルします。
山下会員 : 「ゴジラ」とジブリアニメ「君たちはどう生きるか」がアカデミー賞を受賞しましたのでスマイルします
井川会員 : 岡山県オープンゴルフ大会本戦出場しましたが、1打足らず予選カットされてしまいました。シャンク有

り4パット有り、プロに迷惑かけないことに終始しました。来年は決勝進出します。
日笠（常）会員 : 本日3月11日は我が長女の誕生日です。28年経ちましたが、昨日のような感覚があります。尚、娘

は愛子で、その母である家内はマサコです。
 11件　41,000円（累計1,273,000円）
2024-25年度  国際ロータリー第2690地区  地区大会  記念サイクリング大会計画について
 次期幹事　槌　田　道　弘　会員

　2024-25年度 国際ロータリー第2690地区 地区大会記念サイクリング大会計画につきまして、地区
大会開催にあたり、地区内クラブより地区大会開催前に首記の大会を実施してはどうかとのご要望を
いただいております。つきましては、本件ご要望に対し、地区内全クラブの状況を調査すべく、アンケー
トにご記入いただきたくお願い申し上げます。なお、このアンケート結果に基づき実施の可否を検討いたしたく存じます。

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　原　　　全　伸　会員
　今回で４回目となります王子が岳プロキング・岡山北西RC合同清掃活動のお知らせを配布
しております。日時は３月30日㈯9時から12時で今年も天気に恵まれ、桜も満開で実に清 し々い
一日となると思います。特記事項にありますように飲み物、おやつにお弁当までクラブで用意しま
すので手ぶら状態で参加できます。多くのご参加をお待ちしております。また、１,２月度の社会
奉仕委員会の活動報告書を配布しておりますので是非お目通しください。

第８回理事・役員会議事録
日時　2024年２月５日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「パールの間」
⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘  
⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項　
① 2月～4月のプログラムについて（資料1）
3月2日に管会員のイニシエーションスピーチを追加。
3月11日にＰＥＴＳの報告を追加し、仲田会員、日笠会員のイニシエーションスピーチ2ndをずらし、以降を調整。
内部卓話の日程を当該会員に再確認する。
4月15日に地区研修・協議会の報告を変更。
4月22日の例会は24日の6RC合同懇親会を例会扱いとして変更する。
6月3日にハシブ ファルザナさんのスピーチを予定する。

② クリスマス家族会事業報告について（資料2）
　　報告書上、余剰会費等の不明点があるため、再提出を依頼する
③ その他
⒌ 協議事項　　
⒍ 報告事項
① 第３回IDM（花見）について（資料3）
　第4回IDMの予算も充当させて実施する。4月1日開催を決定。
② 6RC合同懇親会について（資料4）
　花見夜間例会の予算を当会費に充当させて参加する。
③ その他
・京都朱雀RCとの友好交流会は4月20日～21日で実施する。子どもは遠慮いただく。
・35周年記念事業実施の有無を決め、始動しなければならない。他RCの状況も確認しながら進める。
・岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブは学校側の意向で終結することとなった。学校
の組織改編で中高一貫校は無くなることが理由。なお、学校責任者の田原会員も今年度末で退会される。
当RCとして長年実施してきたインターアクトクラブは今後も対象校を選定して実施していきたい。インターア
クトクラブ地区協議会が4月に開催されるので正式な終結報告が必要。
・新事務局員の長田さんの情報について、少なくとも理事役員間で共有すべきでないか。次回の理事役員
会で、情報を提供する。

⒎ 閉　会 副会長　入江直人

３月18日㈪
外部卓話
「女子野球と地方創生」
備前サンラッキーズ  
代表  中村  勇一　様

No.01414　2024.3.18　第31例会

３月25日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」

仲田　錠二　会員
橘高　正剛　会員
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PETSの報告 次期会長  山　田　喜　広　会員

「イニシエーションスピーチ2nd」 氏　房　信　明　会員
自己紹介
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す。岡山生まれの岡山育ちです。家族は、私と家内と長女、長男の四人家族です。現在は、子
供二人とも結婚して岡山市内に住んでいます。仕事は、昨年まで株式会社コクエイの社長を
しておりました。今年から会長職に就いております。
会社紹介
　会社は、昭和51年9月に設立いたしました。住所は、岡山市南区浦安南町に事務所、倉庫を置いております。
既存の事務所、倉庫が環状線道路新設の為に立ち退きになり移転しました。創業時は、住宅設備機器の販売を
主力事業にしておりました。現在は、地盤改良工事、土木、不動産事業を行っています。売上の8割以上は、地盤
改良部が占めております。一般建築物の地盤改良工事はもとより、独自の認定工法での大口径翼を取り付けた
鋼管杭を使用して避難塔・大型タンク・火力発電所・無溶接パイプラック等の特殊施設の補強工事を県外各地で
施工しております。不動産部では、自社開発した分譲宅地をハウスメーカー、一般客に販売しています。
ロータリークラブ歴の紹介
　入会は平成22年の11月に入会しました。スポンサーは川西会員で御座います。以前よりの知り合いでありました
が、不動産部の取引を機にお誘いを受けて入会しました。それ以来ロータリークラブの活動はもとより公私共に大
変お世話になっております。ロータリーでの思い出の一つとしましては、京都朱雀RCの交流会に行ったときに信楽
焼きの湯呑茶碗を作る体験をする事が出来ました。後日完成品を送って頂きました。思った以上の出来だったの
で記念に自分の部屋に飾っています。又、ロータリー活動では、S.A.A.、副S.A.A.、職業奉仕委員等の経験をさせ
て頂きました。これからもロータリーの基本となる例会出席率の向上、スマイルでの貢献をしていきたいと思ってい
ます。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　31名
欠席者数　17名 出 席 率　65.96％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（伸），久松，堀川，加茂，（岩本），鴨井，菅，三宅，新山，
　　　　　岡村，田原，竹本，横山，吉田

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・2011年3月11日14:46頃に発生しました東日本大震災から今日で13年が経ちました。改めて
東日本大震災により犠牲となられた皆様のご冥福をお祈り申し上げます。その1ヵ月後の4月
10日には当クラブの20周年記念式典・祝賀会を予定しておりましたが、祝賀会を中止し、そ
の予算を義援金としました。
そして、30周年の年には新型コロナ禍の中、やむを得ず記念式典・祝賀会を1年延期することとなりました。40
周年は何事もなく、平和に迎えることが出来ることを願っています。
・社会奉仕事業の一環として、井川会員を特定非営利活動法人子どもシェルターモモに理事として派遣してお
りますが、この5月末の任期満了をもって退任されることを、当クラブの理事役員会でも承認いただきましたので、
報告いたします。山田次期会長、藤岡次期社会奉仕委員長のお考えである「全員で汗を流す奉仕活動」か
ら外れていること等が理由です。井川会員のご活躍を会員の皆さんへ十分な報告が出来ていなかったことは
私自身反省すべき点ですが、改めて今までの井川会員のご尽力に深く感謝申し上げます。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① １、２月度 社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
② 3月30日㈯実施の「王子が岳ブロギング・岡山北西RC合同清掃活動のお知らせ」を配付し
ておりますのでご参加くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会終了後１３：3０より4F「櫻の間」において「第4回被選理事役員会」が開催されます
ので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

④ 3月17日㈰岡山プラザホテルにて第8・第9グループ インターシティ・ミーティング（IM）が開催されます。参加予定
の皆様、よろしくお願いします。

⑤ 岩本会員よりお申し出のありました出席免除申請は前回の理事役員会にて承認されたことをご報告いたします。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 川本さん、確定申告の繁忙期の中、ご出席ありがとうございます。
森本幹事 : ファジアーノ岡山がJ2リーグ、首位に浮上しました。このままJ1へ。頑張れファジアーノ。
氏房会員 : 今日イニシエーションスピーチ2ndの順番が回ってきました。カンニングペーパーを見ながら話しますので宜しく。
平松会員 : 山田喜広次期会長によるPETSの報告、ならびに氏房信明会員の内部卓話に感謝申し上げます。
西岡会員 : 昨日山田さん、お疲れ様でした。入江さん、ありがとうございます。
川西会員・高橋会員 : 先週の8日㈮～9日㈯の二日間、京都朱雀RCと岡山北西RCとの合同交流会の下見に、私と

高橋会員にて行いました。1日目、西条酒蔵通り・広島平和記念資料館・原爆ドーム。2日目、フェリーで
宇品港より（江田島）切串港に渡り海上自衛隊第1術科学学校、その後、呉市宝町の大和ミュージ
アム・鉄のくじら館を視察してきました。高橋会員から今までより一番内容がよいのではと評価してい
ただきました。会員の皆様楽しみにしておいてください。高齢者ですが精一杯おもてなしをさせて頂き
ます。早めに参加・不参加をお願いします。ホテルと食事の手配があります。

末吉会員 : お祝いを頂きましてありがとうございました。
仲田会員 : 今年度も無事に決算を終えたのでスマイルします。
山下会員 : 「ゴジラ」とジブリアニメ「君たちはどう生きるか」がアカデミー賞を受賞しましたのでスマイルします
井川会員 : 岡山県オープンゴルフ大会本戦出場しましたが、1打足らず予選カットされてしまいました。シャンク有

り4パット有り、プロに迷惑かけないことに終始しました。来年は決勝進出します。
日笠（常）会員 : 本日3月11日は我が長女の誕生日です。28年経ちましたが、昨日のような感覚があります。尚、娘

は愛子で、その母である家内はマサコです。
 11件　41,000円（累計1,273,000円）
2024-25年度  国際ロータリー第2690地区  地区大会  記念サイクリング大会計画について
 次期幹事　槌　田　道　弘　会員

　2024-25年度 国際ロータリー第2690地区 地区大会記念サイクリング大会計画につきまして、地区
大会開催にあたり、地区内クラブより地区大会開催前に首記の大会を実施してはどうかとのご要望を
いただいております。つきましては、本件ご要望に対し、地区内全クラブの状況を調査すべく、アンケー
トにご記入いただきたくお願い申し上げます。なお、このアンケート結果に基づき実施の可否を検討いたしたく存じます。

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　原　　　全　伸　会員
　今回で４回目となります王子が岳プロキング・岡山北西RC合同清掃活動のお知らせを配布
しております。日時は３月30日㈯9時から12時で今年も天気に恵まれ、桜も満開で実に清 し々い
一日となると思います。特記事項にありますように飲み物、おやつにお弁当までクラブで用意しま
すので手ぶら状態で参加できます。多くのご参加をお待ちしております。また、１,２月度の社会
奉仕委員会の活動報告書を配布しておりますので是非お目通しください。

第８回理事・役員会議事録
日時　2024年２月５日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「パールの間」
⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘  
⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項　
① 2月～4月のプログラムについて（資料1）
3月2日に管会員のイニシエーションスピーチを追加。
3月11日にＰＥＴＳの報告を追加し、仲田会員、日笠会員のイニシエーションスピーチ2ndをずらし、以降を調整。
内部卓話の日程を当該会員に再確認する。
4月15日に地区研修・協議会の報告を変更。
4月22日の例会は24日の6RC合同懇親会を例会扱いとして変更する。
6月3日にハシブ ファルザナさんのスピーチを予定する。

② クリスマス家族会事業報告について（資料2）
　　報告書上、余剰会費等の不明点があるため、再提出を依頼する
③ その他
⒌ 協議事項　　
⒍ 報告事項
① 第３回IDM（花見）について（資料3）
　第4回IDMの予算も充当させて実施する。4月1日開催を決定。
② 6RC合同懇親会について（資料4）
　花見夜間例会の予算を当会費に充当させて参加する。
③ その他
・京都朱雀RCとの友好交流会は4月20日～21日で実施する。子どもは遠慮いただく。
・35周年記念事業実施の有無を決め、始動しなければならない。他RCの状況も確認しながら進める。
・岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブは学校側の意向で終結することとなった。学校
の組織改編で中高一貫校は無くなることが理由。なお、学校責任者の田原会員も今年度末で退会される。
当RCとして長年実施してきたインターアクトクラブは今後も対象校を選定して実施していきたい。インターア
クトクラブ地区協議会が4月に開催されるので正式な終結報告が必要。
・新事務局員の長田さんの情報について、少なくとも理事役員間で共有すべきでないか。次回の理事役員
会で、情報を提供する。

⒎ 閉　会 副会長　入江直人

例会プログラム例会プログラム

前回３月11日の例会記録前回３月11日の例会記録

PETS︓会長エレクトの皆さまへ

第2690地区ガバナーエレクト
榊原 敬

2024‐25年度に向けて
良き1年を目指して
今から準備万端
よろしくお願い申し上げます

１

2024/3/2～3

RI会長エレクトのメッセージ

 奇をてらうのではなく 予想しない結果をもたらす
こと～ロータリーの底力であり 魅力である

 「奉仕」を通して クラブの活性化を図ること
会員増強を進め新しいクラブを設立する ことを目
指す

 最優先課題はEnd Polioと会員増強
 デザイン

オレンジ︓節目の終わり～変化の原点
スカイブルー︓知識、知性、信頼、忠誠心
→変化し、前進することを示す

２
2024/3/2～3

ロータリーのマジック

RI会長の目標（１）
重点目標
 End Polio
（根絶理由）
生活の向上（麻痺2000万人・死亡150万人を回避）
未来への投資（毎年麻痺20万人を回避）
子どもの健康を向上
医療費の削減（1988年以降270億ドル以上削減）
歴史をつくる（天然痘に次いで根絶）
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100人の会員増
4つの新クラブ設立（衛星クラブ・Rアクトクラブを含む

3 4

 ビジョン声明
私たちは世界で、社会でそして自分自身のなかで持続可能な

良い変化を生むために人々が手を取り合って行動する世界を目
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ロータリーの中核的価値観︓
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ビジョン声明（基本的な考え方） 5RI会長の目標（２）
Impact︓ Reach︓    Engage︔     Adapt︓

2024‐25年度の共同目標
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 退会防止
 RC・RACの参加
者連携

 DEIの強化

 パートナーシップ
の強化～立場向上

 革新的な参加を
 世界を変える行動
人
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 プログラム・体験の
見直し～効果を確実に
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6第2690地区の現状と課題（1）
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10 未来への架け橋をつくろう
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11
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2024年 RI2690 地区PETS

より良い世界をつくり、より大きなインパクトをもたらすために

第2690地区スローガン（2024-25年度）

（私が重視すること）
地域に必要な奉仕活動
若者を巻き込む（参加を）
未来をより良くする
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PETSの報告 次期会長  山　田　喜　広　会員

「イニシエーションスピーチ2nd」 氏　房　信　明　会員
自己紹介
　昭和23年6月生まれの今年で76歳になります。住所は、岡山市南区浦安南町に住んでいま
す。岡山生まれの岡山育ちです。家族は、私と家内と長女、長男の四人家族です。現在は、子
供二人とも結婚して岡山市内に住んでいます。仕事は、昨年まで株式会社コクエイの社長を
しておりました。今年から会長職に就いております。
会社紹介
　会社は、昭和51年9月に設立いたしました。住所は、岡山市南区浦安南町に事務所、倉庫を置いております。
既存の事務所、倉庫が環状線道路新設の為に立ち退きになり移転しました。創業時は、住宅設備機器の販売を
主力事業にしておりました。現在は、地盤改良工事、土木、不動産事業を行っています。売上の8割以上は、地盤
改良部が占めております。一般建築物の地盤改良工事はもとより、独自の認定工法での大口径翼を取り付けた
鋼管杭を使用して避難塔・大型タンク・火力発電所・無溶接パイプラック等の特殊施設の補強工事を県外各地で
施工しております。不動産部では、自社開発した分譲宅地をハウスメーカー、一般客に販売しています。
ロータリークラブ歴の紹介
　入会は平成22年の11月に入会しました。スポンサーは川西会員で御座います。以前よりの知り合いでありました
が、不動産部の取引を機にお誘いを受けて入会しました。それ以来ロータリークラブの活動はもとより公私共に大
変お世話になっております。ロータリーでの思い出の一つとしましては、京都朱雀RCの交流会に行ったときに信楽
焼きの湯呑茶碗を作る体験をする事が出来ました。後日完成品を送って頂きました。思った以上の出来だったの
で記念に自分の部屋に飾っています。又、ロータリー活動では、S.A.A.、副S.A.A.、職業奉仕委員等の経験をさせ
て頂きました。これからもロータリーの基本となる例会出席率の向上、スマイルでの貢献をしていきたいと思ってい
ます。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　31名
欠席者数　17名 出 席 率　65.96％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（伸），久松，堀川，加茂，（岩本），鴨井，菅，三宅，新山，
　　　　　岡村，田原，竹本，横山，吉田

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・2011年3月11日14:46頃に発生しました東日本大震災から今日で13年が経ちました。改めて
東日本大震災により犠牲となられた皆様のご冥福をお祈り申し上げます。その1ヵ月後の4月
10日には当クラブの20周年記念式典・祝賀会を予定しておりましたが、祝賀会を中止し、そ
の予算を義援金としました。
そして、30周年の年には新型コロナ禍の中、やむを得ず記念式典・祝賀会を1年延期することとなりました。40
周年は何事もなく、平和に迎えることが出来ることを願っています。
・社会奉仕事業の一環として、井川会員を特定非営利活動法人子どもシェルターモモに理事として派遣してお
りますが、この5月末の任期満了をもって退任されることを、当クラブの理事役員会でも承認いただきましたので、
報告いたします。山田次期会長、藤岡次期社会奉仕委員長のお考えである「全員で汗を流す奉仕活動」か
ら外れていること等が理由です。井川会員のご活躍を会員の皆さんへ十分な報告が出来ていなかったことは
私自身反省すべき点ですが、改めて今までの井川会員のご尽力に深く感謝申し上げます。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① １、２月度 社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
② 3月30日㈯実施の「王子が岳ブロギング・岡山北西RC合同清掃活動のお知らせ」を配付し
ておりますのでご参加くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会終了後１３：3０より4F「櫻の間」において「第4回被選理事役員会」が開催されます
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氏房会員 : 今日イニシエーションスピーチ2ndの順番が回ってきました。カンニングペーパーを見ながら話しますので宜しく。
平松会員 : 山田喜広次期会長によるPETSの報告、ならびに氏房信明会員の内部卓話に感謝申し上げます。
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ただきました。会員の皆様楽しみにしておいてください。高齢者ですが精一杯おもてなしをさせて頂き
ます。早めに参加・不参加をお願いします。ホテルと食事の手配があります。

末吉会員 : お祝いを頂きましてありがとうございました。
仲田会員 : 今年度も無事に決算を終えたのでスマイルします。
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　花見夜間例会の予算を当会費に充当させて参加する。
③ その他
・京都朱雀RCとの友好交流会は4月20日～21日で実施する。子どもは遠慮いただく。
・35周年記念事業実施の有無を決め、始動しなければならない。他RCの状況も確認しながら進める。
・岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブは学校側の意向で終結することとなった。学校
の組織改編で中高一貫校は無くなることが理由。なお、学校責任者の田原会員も今年度末で退会される。
当RCとして長年実施してきたインターアクトクラブは今後も対象校を選定して実施していきたい。インターア
クトクラブ地区協議会が4月に開催されるので正式な終結報告が必要。
・新事務局員の長田さんの情報について、少なくとも理事役員間で共有すべきでないか。次回の理事役員
会で、情報を提供する。

⒎ 閉　会 副会長　入江直人

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等



PETSの報告 次期会長  山　田　喜　広　会員

「イニシエーションスピーチ2nd」 氏　房　信　明　会員
自己紹介
　昭和23年6月生まれの今年で76歳になります。住所は、岡山市南区浦安南町に住んでいま
す。岡山生まれの岡山育ちです。家族は、私と家内と長女、長男の四人家族です。現在は、子
供二人とも結婚して岡山市内に住んでいます。仕事は、昨年まで株式会社コクエイの社長を
しておりました。今年から会長職に就いております。
会社紹介
　会社は、昭和51年9月に設立いたしました。住所は、岡山市南区浦安南町に事務所、倉庫を置いております。
既存の事務所、倉庫が環状線道路新設の為に立ち退きになり移転しました。創業時は、住宅設備機器の販売を
主力事業にしておりました。現在は、地盤改良工事、土木、不動産事業を行っています。売上の8割以上は、地盤
改良部が占めております。一般建築物の地盤改良工事はもとより、独自の認定工法での大口径翼を取り付けた
鋼管杭を使用して避難塔・大型タンク・火力発電所・無溶接パイプラック等の特殊施設の補強工事を県外各地で
施工しております。不動産部では、自社開発した分譲宅地をハウスメーカー、一般客に販売しています。
ロータリークラブ歴の紹介
　入会は平成22年の11月に入会しました。スポンサーは川西会員で御座います。以前よりの知り合いでありました
が、不動産部の取引を機にお誘いを受けて入会しました。それ以来ロータリークラブの活動はもとより公私共に大
変お世話になっております。ロータリーでの思い出の一つとしましては、京都朱雀RCの交流会に行ったときに信楽
焼きの湯呑茶碗を作る体験をする事が出来ました。後日完成品を送って頂きました。思った以上の出来だったの
で記念に自分の部屋に飾っています。又、ロータリー活動では、S.A.A.、副S.A.A.、職業奉仕委員等の経験をさせ
て頂きました。これからもロータリーの基本となる例会出席率の向上、スマイルでの貢献をしていきたいと思ってい
ます。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　31名
欠席者数　17名 出 席 率　65.96％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，日笠（伸），久松，堀川，加茂，（岩本），鴨井，菅，三宅，新山，
　　　　　岡村，田原，竹本，横山，吉田

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・2011年3月11日14:46頃に発生しました東日本大震災から今日で13年が経ちました。改めて
東日本大震災により犠牲となられた皆様のご冥福をお祈り申し上げます。その1ヵ月後の4月
10日には当クラブの20周年記念式典・祝賀会を予定しておりましたが、祝賀会を中止し、そ
の予算を義援金としました。
そして、30周年の年には新型コロナ禍の中、やむを得ず記念式典・祝賀会を1年延期することとなりました。40
周年は何事もなく、平和に迎えることが出来ることを願っています。
・社会奉仕事業の一環として、井川会員を特定非営利活動法人子どもシェルターモモに理事として派遣してお
りますが、この5月末の任期満了をもって退任されることを、当クラブの理事役員会でも承認いただきましたので、
報告いたします。山田次期会長、藤岡次期社会奉仕委員長のお考えである「全員で汗を流す奉仕活動」か
ら外れていること等が理由です。井川会員のご活躍を会員の皆さんへ十分な報告が出来ていなかったことは
私自身反省すべき点ですが、改めて今までの井川会員のご尽力に深く感謝申し上げます。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① １、２月度 社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
② 3月30日㈯実施の「王子が岳ブロギング・岡山北西RC合同清掃活動のお知らせ」を配付し
ておりますのでご参加くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会終了後１３：3０より4F「櫻の間」において「第4回被選理事役員会」が開催されます
ので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

④ 3月17日㈰岡山プラザホテルにて第8・第9グループ インターシティ・ミーティング（IM）が開催されます。参加予定
の皆様、よろしくお願いします。

⑤ 岩本会員よりお申し出のありました出席免除申請は前回の理事役員会にて承認されたことをご報告いたします。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 川本さん、確定申告の繁忙期の中、ご出席ありがとうございます。
森本幹事 : ファジアーノ岡山がJ2リーグ、首位に浮上しました。このままJ1へ。頑張れファジアーノ。
氏房会員 : 今日イニシエーションスピーチ2ndの順番が回ってきました。カンニングペーパーを見ながら話しますので宜しく。
平松会員 : 山田喜広次期会長によるPETSの報告、ならびに氏房信明会員の内部卓話に感謝申し上げます。
西岡会員 : 昨日山田さん、お疲れ様でした。入江さん、ありがとうございます。
川西会員・高橋会員 : 先週の8日㈮～9日㈯の二日間、京都朱雀RCと岡山北西RCとの合同交流会の下見に、私と

高橋会員にて行いました。1日目、西条酒蔵通り・広島平和記念資料館・原爆ドーム。2日目、フェリーで
宇品港より（江田島）切串港に渡り海上自衛隊第1術科学学校、その後、呉市宝町の大和ミュージ
アム・鉄のくじら館を視察してきました。高橋会員から今までより一番内容がよいのではと評価してい
ただきました。会員の皆様楽しみにしておいてください。高齢者ですが精一杯おもてなしをさせて頂き
ます。早めに参加・不参加をお願いします。ホテルと食事の手配があります。

末吉会員 : お祝いを頂きましてありがとうございました。
仲田会員 : 今年度も無事に決算を終えたのでスマイルします。
山下会員 : 「ゴジラ」とジブリアニメ「君たちはどう生きるか」がアカデミー賞を受賞しましたのでスマイルします
井川会員 : 岡山県オープンゴルフ大会本戦出場しましたが、1打足らず予選カットされてしまいました。シャンク有

り4パット有り、プロに迷惑かけないことに終始しました。来年は決勝進出します。
日笠（常）会員 : 本日3月11日は我が長女の誕生日です。28年経ちましたが、昨日のような感覚があります。尚、娘

は愛子で、その母である家内はマサコです。
 11件　41,000円（累計1,273,000円）
2024-25年度  国際ロータリー第2690地区  地区大会  記念サイクリング大会計画について
 次期幹事　槌　田　道　弘　会員

　2024-25年度 国際ロータリー第2690地区 地区大会記念サイクリング大会計画につきまして、地区
大会開催にあたり、地区内クラブより地区大会開催前に首記の大会を実施してはどうかとのご要望を
いただいております。つきましては、本件ご要望に対し、地区内全クラブの状況を調査すべく、アンケー
トにご記入いただきたくお願い申し上げます。なお、このアンケート結果に基づき実施の可否を検討いたしたく存じます。

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　原　　　全　伸　会員
　今回で４回目となります王子が岳プロキング・岡山北西RC合同清掃活動のお知らせを配布
しております。日時は３月30日㈯9時から12時で今年も天気に恵まれ、桜も満開で実に清 し々い
一日となると思います。特記事項にありますように飲み物、おやつにお弁当までクラブで用意しま
すので手ぶら状態で参加できます。多くのご参加をお待ちしております。また、１,２月度の社会
奉仕委員会の活動報告書を配布しておりますので是非お目通しください。

第８回理事・役員会議事録
日時　2024年２月５日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「パールの間」
⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　オブザーバー　槌田道弘  
⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項　
① 2月～4月のプログラムについて（資料1）
3月2日に管会員のイニシエーションスピーチを追加。
3月11日にＰＥＴＳの報告を追加し、仲田会員、日笠会員のイニシエーションスピーチ2ndをずらし、以降を調整。
内部卓話の日程を当該会員に再確認する。
4月15日に地区研修・協議会の報告を変更。
4月22日の例会は24日の6RC合同懇親会を例会扱いとして変更する。
6月3日にハシブ ファルザナさんのスピーチを予定する。

② クリスマス家族会事業報告について（資料2）
　　報告書上、余剰会費等の不明点があるため、再提出を依頼する
③ その他
⒌ 協議事項　　
⒍ 報告事項
① 第３回IDM（花見）について（資料3）
　第4回IDMの予算も充当させて実施する。4月1日開催を決定。
② 6RC合同懇親会について（資料4）
　花見夜間例会の予算を当会費に充当させて参加する。
③ その他
・京都朱雀RCとの友好交流会は4月20日～21日で実施する。子どもは遠慮いただく。
・35周年記念事業実施の有無を決め、始動しなければならない。他RCの状況も確認しながら進める。
・岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブは学校側の意向で終結することとなった。学校
の組織改編で中高一貫校は無くなることが理由。なお、学校責任者の田原会員も今年度末で退会される。
当RCとして長年実施してきたインターアクトクラブは今後も対象校を選定して実施していきたい。インターア
クトクラブ地区協議会が4月に開催されるので正式な終結報告が必要。
・新事務局員の長田さんの情報について、少なくとも理事役員間で共有すべきでないか。次回の理事役員
会で、情報を提供する。

⒎ 閉　会 副会長　入江直人

－３－

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（３月18日（ヘルシーランチ））
サーモンマリネとコールスローサラダ
小海老のピラフ  アメリケーヌソースを添えて
杏仁パンナコッタ　桜のジュレ　　　コーヒー

次回のメニュー（３月25日（ミリオンダラーミール））
牛肉と新玉葱の丼ぶり　　　野菜サラダ
赤出汁　　　香の物　　　コーヒー 前回メニュー（3月11日） ： 

豆乳うどん　鯛飯


